
I “CAVALIERI BIANCHI” DI MONTECAMPIONE  
I “cavalieri bianchi” non sono tutti uguali e la differenza sta in quello che alcuni  hanno lasciato di buono (…anche contro la loro 
volontà) ed in quello che altri hanno portato via.                                        
Riportiamo qui di seguito il link di quanto scritto nel 2014 dalla stampa locale in merito al “cavaliere bianco” : 
 http://comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/pagina%20di%20Brescia%20Oggi%20%20del%2009.04.14.pdf   
Le “macerie” invece sono state lasciate solo dai Comuni che mai, neppure ora, vorrebbero fare nulla di quello che loro 
compete. 
 
Il fatto è che adesso che è stata loro sbarrata la strada del Consorzio, sono costretti a fare qualcosa, e comunque a darsi da fare : vedi 
il pagamento (quale che sarà la formula che adotteranno) della ricapitalizzazione della  “loro” MSA e l’”acquisizione” dei  “loro” 
cespiti di urbanizzazione primaria e secondaria. Questo  perché da qualche tempo hanno constatato che non possono fare altro, in 
quanto la quasi totalità dei proprietari di casa (tranne pochini, pochini) non ci sta più a fare da “schiavi” dei Comuni. 
 
Questi sono i fatti e il Comitato riporta sempre e solo i fatti. 
  
Purtroppo però a  qualcuno  i  fatti non piacciono, ma un conto è  essere in disaccordo ed un altro è ritenere di poterci insultare e 
diffamare impunemente. 
 
Come abbiamo già fatto in altri casi simili, insulti e diffamazioni  li tratteremo nelle sedi proprie come avviene sempre in un paese 
normale in cui è garantita anche la libertà di pensiero. 
 
Riportiamo qui sotto il post della Sig.ra Avalli relativo al “cavaliere bianco”, in risposta a quanto affermato  nell’intervento della 
sindaca di Artogne durante la riunione del 25.09.16.  

 PAESE NORMALE E MONTECAMPIONE FRAZIONE    

 


